

15/09/2024 LEGISLATIVO





Nos reservamos derecho de admisión.- Nahle

JORGE RICARDO

Luego del apoyo de la familia Yunes a la reforma judicial, Rocío Nahle, quien asumirá como Gobernadora de Veracruz en diciembre, se manifestó en contra de la posible incorporación a Morena de perfiles cuestionados en ese estado.

"NOS RESERVAMOS EL DERECHO DE ADMISIÓN", sostuvo con mayúsculas, ante los rumores de que el ex Gobernador Miguel Ángel Yunes Linares, suplente de su hijo, el senador panista Yunes Márquez, se incorporen al partido guinda, tras haber entregado el voto que Morena necesitaba para alcanzar la mayoría calificada en la Cámara alta.

"En Veracruz, el partido Morena se ha construido con trabajo, esfuerzo y convicciones de millones de hombres y mujeres con ideología progresista para llevar a cabo la transformación. Cuidamos y respetamos a las bases y al pueblo", dijo la Gobernadora electa en su cuenta de la red social X.

El mensaje fue tomado como una clara dedicatoria a los Yunes, a quien tanto Na-



En Veracruz, el partido Morena se ha construido con trabajo, esfuerzo y convicciones de millones de hombres y mujeres con ideología progresista para llevar a cabo la transformación. Cuidamos y respetamos a las bases y al pueblo. Por lo que "NOS RESERVAMOS EL DERECHO DE ADMISIÓN".



15/09/2024 LEGISLATIVO





hle, como el Presidente Andrés Manuel López Obrador y el dirigente nacional del partido, Mario Delgado, habían acusado de corrupción, enriquecimiento ilícito y de orquestar una guerra sucia contra la candidata en la pasada elección.

En respuesta a la advertencia de Nahle, hubo quien publicó una imagen con el nuevo grito que podría incluir López Obrador desde el balcón de Palacio Nacional este 15 de septiembre: "¡Viva Miguel Ángel Yunes Linares".

"Nos reservamos el derecho de admisión, pero los recibimos, abrazamos y alabamos", agregó @soyjavijavi

"Ingeniera, con todo respeto, se deben tener los ideales claros, me dolió mucho ver cómo algunos de morena le aplaudían a Yunes, espero que acá no pase lo mismo", dijo @rafaelromero01

El viernes, durante la declaratoria de constitucionalidad de la reforma, tras haber sido aprobada en la mayoría de los congresos estatales, Yunes Márquez se presentó en el Senado, a pesar de toda la bancada panista no asistió, y se sentó con el grupo de Morena.

López Obrador, quien como candidato había acusado de corrupción a Yunes Linares, dijo el martes, cuando ya se perfilaba que su reforma pasaría gracias al voto del panista, que no estaba enterado si se sumaría a Morena.